



## アザレア・セブン

取り組みを  
もっと見る!

小笠山総合運動公園エコパを拠点に活動している女子のラグビーチームです。運営母体であるアザレア・スポーツクラブはラグビーW杯の静岡開催のレガシーとして設立され、2019年3月にアザレア・セブンが発足しました。クラブ設立時にSDGsに取り組むことも目標に掲げていますので、このネットワークに参加し、脱炭素に向けたアクションにつなげられるよう活動していきます。



アザレアでグッズ展開しているエコバックやタンブラーを利用しています!



内野琴音キャプテン

取り組みを  
もっと見る!

私たちはチームに関わる全ての人々が幸せになることを願いながら、サッカーで人が動き、繋がり、感動できるクラブを目指し、日々活動を続けています。

また、社会に貢献し、地域のシンボルとなれるよう、ステークホルダーの皆さんと一緒に様々な取り組みを進めて参ります。

選手ひとりひとりが起こす小さなアクションを脱炭素アクションにも繋げ、将来世代のためチャレンジを続けていきます!



地元の美味しい特産品を残さず食べて、元気に運動してよ!



ぱにたん

取り組みを  
もっと見る!

こんにちは! 卓球Tリーグの静岡ジェードです。  
静岡ジェードは、これまで廃棄されていた割れた卓球ボール(プラスチック)を回収し、新しく生まれ変わらせます!  
ぜひ割れたボールは捨てずに静岡ジェードホームゲーム会場の回収ボックスへお持ちください。

持参された方には「クルポ」ポイントが付与されます!  
ご参加お待ちしております!

試合日程はこち



森薗政崇 監督兼選手

割れてしまった卓球ボールを有効活用しよう!

取り組みを  
もっと見る!

## 東レアローズ静岡

取り組みを  
もっと見る!

東レアローズ静岡は、ホームゲーム会場での「不要紙ハリセン回収」を行っています。

会場内の回収ボックス付近には、温暖化防止のための県民運動「ふじのくにCOOLチャレンジ」の温暖化対策アプリ「クルポ」の二次元コードを掲示しています!一緒に脱炭素アクション!チャレンジしましょう。



#10 重藤トビアス選手(主将)

自転車に乗って  
脱炭素しています!取り組みを  
もっと見る!

## 静岡SSUボニータ

取り組みを  
もっと見る!

レバンテフジ静岡は関連企業・団体と共に様々な脱炭素に向けた取り組みを行なっています。

事例1) レバンテフジ静岡が主催する2歳~8歳の子ども向けランバイクイベント「ランバイクチャレンジ」では、電力供給をEVカーから行なっています。

事例2) チーム主催イベントや参加するイベント会場にて、リサイクル用の古紙回収を行なっています。

また競技とともに、環境に優しいモビリティとして、自転車の普及と活用の推進も行なっています。



ひゅうた

自転車は究極の  
エコ乗り物だよ!

## レバンテフジ静岡

取り組みを  
もっと見る!

レバンテフジ静岡は関連企業・団体と共に様々な脱炭素に向けた取り組みを行なっています。

事例1) レバンテフジ静岡が主催する2歳~8歳の子ども向けランバイクイベント「ランバイクチャレンジ」では、電力供給をEVカーから行なっています。

事例2) チーム主催イベントや参加するイベント会場にて、リサイクル用の古紙回収を行なっています。

また競技とともに、環境に優しいモビリティとして、自転車の普及と活用の推進も行なっています。



2023年度に、オフィシャルパートナー企業である株式会社ユタカ技研様と一緒に『お一川クリーン作戦』に参加し、草刈り・ゴミ拾いを行いました。

今後の取り組みとして、地域のみなさまと一緒に静岡県の海岸沿いでビーチクリーンを実施していきたいです。県内のスポーツクラブ合同で実施できたら、なお最高です!



イブちゃん

水分補給は  
マイボトルを  
持参します☆